

Sujet : [INTERNET] Parc éolien

De : de la Fleche Odile <odile.delafleche@orange.fr>

Date : 03/12/2018 11:39

Pour : pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr

Monsieur le commissaire enquêteur,

Je donne un avis très défavorable au projet du parc éolien Vervant-Les Eglises d'Argenteuil. Les éoliennes entraînent des nuisances :

- le bruit
- la défiguration du paysage, les mâts sont insupportables pour les riverains
- sans compter la dévalorisation des habitations environnantes

Merci de prendre en compte mon désaccord.

Cordialement

Sujet : [INTERNET] Projet éolien

De : Vincent LEMOINE <vincentlemoine8@gmail.com>

Date : 03/12/2018 15:54

Pour : pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr

Bonjour,

Pour avoir étudié la région, et notamment sur la question du développement éolien, je pense que ce projet est tout à fait pertinent. Valeco est un acteur incontournable de cette filière et a de nombreuses références de qualité; il saura donc sans nul doute concrétiser ce projet.

Cordialement,

--

Vincent LEMOINE

Sujet : [INTERNET] Projet éolien de Vervant et les Églises d'Argenteuil

De : Martin Turner <martin.turner@yahoo.co.uk>

Date : 03/12/2018 17:48

Pour : pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr

Monsieur,

J'ai été horrifié de découvrir le projet d'entourer Vervant et les Églises d'Argenteuil avec des éoliennes.

Peut-être les éoliennes rapportent un peu d'argent à court-terme mais à long-terme ce projet mal conçu va détruire les communautés, dévaloriser les propriétés et entraîner des problèmes de santé à long-terme.

Il y a beaucoup de zones non peuplées à quelques kilomètres des villages, il est donc difficile de comprendre pourquoi les éoliennes doivent être construites si près des maisons.

Je vous demande donc de reconsidérer.

Veuillez agréer, Monsieur, l'expression de mes sentiments distingués.

Martin Turner

Sent from Yahoo Mail for iPad

Sujet : [INTERNET] Eoliennes aux Eglises d'Argenteuil

De : PatrickandCarol Moore <pbcdmoore@hotmail.com>

Date : 03/12/2018 18:53

Pour : "pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr" <pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr>

Monsieur/Madame,

Je suis anglais. Jusqu'au mois de septembre 2016 nous étions résidents à 21 rue des Fontaines, Les Eglises d'Argenteuil, pendant environ 11 ans.

Vers la fin de notre séjour le village a commencé d'être menacé par les éoliennes et ça nous a fait peur de trouver impossible de vendre notre maison (ou de perdre beaucoup de valeur) - heureusement nous avons eu de la chance et nous avons vendu après 18 mois!

Maintenant c'est évident que la menace a beaucoup grandi - avec 11 éoliennes énormes qui vont encircler le village et qui font beaucoup d'inquiétude aux résidents à cause de leur bruit, la manque de possibilité de bien dormir la nuit, la ruination de belles vues etc., l'impossibilité de vendre les maisons avec tous les problèmes financiers que ça va entraîner. En effet, si ce projet continue, ça serait la mort du joli village. Pourquoi si proches des villages? Tout autour il y a de grand terrains vides, loin des villages, où on peut construire ces grandes machines sans gêner du tout la population! Il faut penser des gens et pas de l'argent!

Je vous demande d'arrêter cette terrible erreur avant que c'est trop tard.

Je vous assure etc...

MOORE Patrick

Sujet : [INTERNET] Avis défavorable projet éolien
De : Louise Dsp <dsp.louise@gmail.com>
Date : 04/12/2018 08:49
Pour : pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr

Monsieur le commissaire enquêteur,

Je donne un avis très défavorable au projet de parc éolien Vervant-Les Eglises d'Argenteuil.

Les éoliennes viennent à la fois polluer de manière sonore et visuel ce paysage qui n'est qui plus est pas particulièrement venteux.

Passant de nombreuses vacances aux Églises d'Argenteuil, je m'oppose fermement à ce projet éolien qui viendrait détruire le paysage.

Respectueusement,

Louise DUMONT SAINT PRIEST

Sujet : [INTERNET] Parc Eolien Vervant-Les Eglises d'Argenteuil / Enquête publique

De : Edouard Balsan <edouard.balsan@gmail.com>

Date : 04/12/2018 09:53

Pour : pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

J'ai eu vent du projet d'installation d'un parc éolien à Vervant-Les Eglises d'Argenteuil, communes que je connais bien.

Je tiens à vous indiquer que je suis extrêmement défavorable à la mise en oeuvre de ce projet, qui, comme chacun sait, ne conduira qu'à défigurer le paysage pour un bénéfice énergétique plus que médiocre.

En outre, les éoliennes sont particulièrement nuisibles à la biodiversité, comme à la tranquillité des habitants.

J'espère que vous tiendrez compte de cet avis et des nombreux autres qui ne manqueront pas de vous être adressés.

Je vous prie de croire, Monsieur le Commissaire Enquêteur, à l'expression de mes sentiments distingués.

Edouard Balsan.

Sujet : [INTERNET] HALTE A L'ECOLOGIE PUNITIVE !!

De : Antoine de ROFFIGNAC <a-deroffignac@orange.fr>

Date : 04/12/2018 15:01

Pour : pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr

NON aux éoliennes prévues à 500 mètres des habitations.

Car nous le savons tous, l'implantation de ces éoliennes mènera à la :

- destruction des paysages,
- destruction du tourisme,
- destruction de l'emploi,
- destruction de la faune et en particulier ornithologique,
- destruction de la valeur des biens immobiliers : - 30 à 40 %,
- destruction et pollution des sols et sous-sols : + de 900 tonnes de béton enfouies par éoliennes,
- destruction de l'environnement et de la qualité de l'air : augmentation du réchauffement climatique par des centrales à gaz, à charbon ou thermiques pour compenser le manque de vent, soit 70 % du temps !
- destruction de la paix sociale : décision imposée aux habitants par un lobby au détriment de l'intérêt général.

Et tout cela pour qui : uniquement les promoteurs éoliens et les propriétaires terriens qui s'enrichissent grâce notamment à la complicité des médias et politiques,

Et tout cela financé par qui : les contribuables français qui voient leur note d'électricité exploser !!!

Bref, l'éolien cela peut RAPPORTER GROS mais pas pour tout le monde...

Quelle honte pour la France !

Agathe de Roffignac

61160 Fontaine Les Bassets